



EL PROGRAMA COMENZARÁ A RECIBIR ALUMNOS EL 2025.

Colombia inaugura primera facultad de IA en Latinoamérica

El gobierno colombiano puso en marcha la facultad de Inteligencia Artificial (IA), la primera de América Latina, que funcionará en la Universidad de Caldas y comenzará a recibir alumnos el próximo año.

La facultad funcionará en la Universidad de Caldas y se construirá una sede con cinco laboratorios,

un auditorio, 13 aulas de clases, cuatro aulas especiales, siete aulas de sistemas, cuatro aulas de estudio, 95 cubículos, 98 oficinas y una cafetería, entre otros espacios, para 1.228 alumnos.

“Aquí se va a desarrollar el primer cerebro de Colombia, estos programas nos ayudarán a colocar una serie de máquinas

para la producción de la vida cotidiana”, dijo el presidente colombiano, Gustavo Petro, en el lanzamiento de la nueva Facultad de Inteligencia Artificial.

Según lo proyectado, la institución ofrecerá programas de pregrado, posgrado y educación continuada en inteligencia artificial y disciplinas relacionadas, incluyendo una es-

pecialización en Ciencia de Datos e Inteligencia Artificial, y una maestría en Inteligencia Artificial, con una capacidad inicial de 20 estudiantes por programa.

El programa beneficiará a más de 5.000 estudiantes en los primeros dos años de apertura y tendrá una inversión de unos 17,4 millones de dólares. 